



2017

## Voyage en Espagne 2017 : troisième jour

publié le 16/03/2017

Des nouvelles des élèves partis à Barcelone mardi 14 mars

### Descriptif :

Des nouvelles des élèves partis à Barcelone mardi 14 mars 2017.

Voici le message transmis par Mme Boutmy, enseignante d'espagnol et organisatrice du voyage :

"Troisième journée : Après une matinée de découvertes dans le musée des sciences "CosmoCaixa", les élèves ont particulièrement apprécié la visite du Camp Nou cet après-midi. Nous avons fini la journée avec un passage dans d'anciennes arènes de corrida transformées en centre commercial. Ce soir les élèves vont faire leurs valises pour le retour, toujours prévu demain soir à 22 heures."

